



MIGRANTES Y TRABAJO POR CUENTA PROPIA

1. En varios países de la región existen importantes corrientes migratorias con motivo de la búsqueda de trabajo, generalmente entre países fronterizos.
2. Muchas centrales y confederaciones nacionales de la región desarrollan estrategias de vinculación con los trabajadores inmigrantes, que llevan a su afiliación, incluso en situaciones legales con su condición migratoria.
3. A su vez, buena parte de estos trabajadores se instalan como trabajadores por cuenta propia. Las organizaciones del trabajo por cuenta propia tienen la práctica de afiliar a los trabajadores extranjeros garantizándoles condiciones similares a las de los afiliados nacionales, reconociendo las condiciones de necesidad que los ha llevado a emigrar y sus dificultades para establecerse en el país de acogida.

SWG y UTREIN:

Promueven que sus afiliadas incorporen a sus estrategias la atención de este tema, analizando la presencia de migrantes en sus sectores y atendiendo a sus necesidades.

